

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan uraian dan analisa bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pelaksanaan Fungsi Partai Solidaritas Indonesia (PSI) di Dewan Pengurus Cabang (DPC) kota Palembang adalah ingin memberikan harapan yang baik dan positif sebab dinamika Partai Solidaritas Indonesia bersifat kontekstual, sehingga fungsi komunikasi, sosialisasi, rekrutmen dapat menarik perhatian dan minat serta menampung aspirasi kaum muda sebagai basis utamanya.
2. Sedangkan dari segi Pelaksanaan fungsi partai politiknya terdapat kendala yang dialami dari partai solidaritas Indonesia, ada banyaknya partai baru yang ikut bersaing, keterbatasan dana dan tenaga serta kurang menguasai lapangan ketika melakukan sosialisasi.

Sebagai partai baru dan dihuni oleh kalangan dalam “bisa dikatakan” milenial harus berjibaku dan menghadapi pola dan budaya politik yang masih bernuansa elitis, (kaum tua). Sebagai konsekuensi dari itu, Partai Solidaritas Indonesia mengalami proses baik sosialisasi, rekrutmen, ataupun kaderisasi kalangan muda dan sekaligus masih sulitnya meyakinkan kader-kader muda untuk masuk ke partai Partai Solidaritas Indonesia.

B. Saran-saran

Mengacu pada kesimpulan di atas maka dapat diajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada pengurus Partai Solidaritas Indonesia di tingkat pusat hendaknya lebih mengutamakan dengan melalui pendekatan ekonomi dan intelektual Kepada kaum muda yang memiliki kemampuan agar bergabung ke dalam partai, sehingga dapat menunjang eksistensi dan memperlancar proses penyelesaian dinamika partai dan masalah lainnya.
2. Partai Solidaritas Indonesia hendak bersifat aktif dalam merespon dinamika kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara, tidak saja menjelang Pemilu melainkan sepanjang waktu, sehingga masyarakat merasa bahwa kehadiran PSI selalu bersama gejolak masyarakat.
3. Kepada Partai Solidaritas Indonesia (PSI) Dewan Pengurus Cabang (DPC) Kota Palembang dapat melakukan kegiatan yang berkesinambungan, terutama yang berkaitan dengan kaum muda, seperti pada situasi covid 19 dewasa ini, sehingga gema PSI selalu terdengar

Kepada Partai Solidaritas Indonesia hendaknya memberikan bantuan kepada para generasi muda dalam mengujikasi masyarakat dalam menghadapi covid 19 yang menimbulkan efek hambatan ekonomi dan pendidikan Dengan demikian eksistensi partai PSI akan terlihat ada disegala permasalahan masyarakat dan bukan hanya politik dan pemilu.

